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Top 8 Sonstiges

Herr Voth hatte Kontakt mit dem Segelsportverein in Anklam. Er berichtet von der 
Möglichkeit, evtl. mit Kindern im Rahmen einer Tagesmitgliedschaft Bootstouren zu 
machen.

Herr Kaspereit fragt nach, ob die Info-Tafeln am Haus Elise und am Ortseingang aus 
Richtung Seebäder auf städtischem Grund stehen. Dies interessiere Ihn besonders im 
Hinblick auf den Verkauf des Haus Elise.

Frau Bellinger fragt nach, ob es mittlerweile Interessenten gibt, um Charterfahrten 
mit kleineren Booten (evtl. Zeesenboot) vom Usedomer Seezentrum aus anzubieten. 
Herr Storrer berichtet, er habe fünf Leute angeschrieben, aber bis heute keine Ant-
wort.

Weiterhin fragt Frau Bellinger nach dem Fortschritt in Bezug auf die Fahrrad- und 
Fußgängerfähre zwischen Kamp und Karnin. Herr Storrer sagt, dass die Finanzierung 
gesichert sei, ohne dass die Stadt Usedom Eigenmittel aufbringen muss. Die Fähre 
befinde sich bereits im Bau.


